

Nachruf Dr. Margarete Kulda – Direktorin der HLA i.R.

Die HLA Baden trauert um ihre langjährige Direktorin Dr. Margarete Kulda, die am 4.10.2020 im 90. Lebensjahr verstorben ist.

An der HLA Baden unterrichtete die studierte Germanistin und Anglistin als Lehrerin bevor sie 1971 zur Direktorin ernannt wurde. In dieser Rolle prägte sie unsere Schule und setzte in ihrer Führungsposition viele Schritte, die die HLA als innovative und moderne Schule positionierten.

1994 wurde ihr das Große Ehrenzeichen für Verdienste um das Land Niederösterreich verliehen, 2004 bekam sie den Goldenen Ehrenring der HLA Baden.

Wir danken für ihr vielseitiges Wirken für unseren Schulstandort. Unser Mitgefühl gilt ihrer Familie und ihren Freunden.

